



Ayuntamiento de Jumilla

Instalado nuevo punto de telecontrol de red en la avenida de la Libertad

14/07/2017

Este dispositivo permitirá la detección y control de posibles desbordamientos de aguas de escorrentía, además de contar con un pluviómetro Aguas de Jumilla ha instalado durante esta semana un nuevo punto de telecontrol de red en avenida de la Libertad junto a la intersección de la calle Juan Ramón Jiménez. Este dispositivo se ha instalado para la detección y control de posibles desbordamientos de aguas de escorrentía, dando cumplimiento al Real Decreto 1290/2012, de 7 de septiembre de la Confederación Hidrográfica del Segura. Además, se ha incorporado un pluviómetro automático para cuantificar de forma continua los episodios de lluvia que puedan producirse. Estos equipos instalados se han incorporado al sistema de telecontrol y telemando que la empresa Aguas de Jumilla tiene implantado como herramienta para la gestión de las redes de abastecimiento y distribución del municipio de Jumilla. La información aportada por estos dispositivos instalados servirá de ayuda para futuros proyectos a acometer en la zona de influencia.